



## Minera Fuga operaba ilegalmente pocito donde murieron dos mineros en Sabinas, Coahuila

La Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STyPS) reconoció en un comunicado de prensa que la última revisión al centro de trabajo de Minera Fuga fue el 31 de agosto de 2022, y que desde entonces no había hecho una nueva revisión, pues las medidas precautorias dijo, “*se encuentran vigentes*”.

<https://vanguardia.com.mx/coahuila/minera-fuga-operaba-ilegalmente-pocito-donde-murieron-dos-mineros-en-sabinas-coahuila-DY8607555>